



香焼中学校だより

令和7年4月10日

第1号

文責：校長 松村知芳

【学校教育目標】自ら求めて学び 心豊かに たくましく行動する 生徒の育成

【スローガン】 「整える力」 ～ 気づき 考え 行動する ～

【令和7年度が始まりました。】

4月1日より、新補校長として赴任しました松村知芳です。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月7日（月）に、着任式、始業式を行いました。着任式では、6名の先生方からそれぞれご挨拶をいただき、生徒代表（2年生）が「香焼中学校は、大規模校に負けないぐらい元気な生徒でいっぱいです。先生方とたくさんお話をしたいです。（要約）」と学校行事の説明やチューリップ祭りの花壇の紹介をし、歓迎の言葉を述べました。生徒たちは、静かに話を聞き、中には頷いて聞く生徒もおり、香焼中学校の真面目さと温かさが伝わってきました。

始業式では、校長あいさつの中で、今年度のスローガンについて、「整える力」を身に付けてほしいという内容の話をしました。そして、生徒代表（3年生）は、「香焼中学校のリーダーにふさわしい3年生になっていきたい。そのために頑張ることとして、①提出物をしっかり出す。②積極的に挑戦する。③新1年生にやさしくする。④中学校生活最後の一年を毎日楽しく過ごす。（要約）」と力強く抱負を述べました。

4月8日（火）には、入学式を行いました。今年度の新入生は、22名です。在校生代表生徒から「中学校生活は、自分から積極的に行動することで想像しているより何倍も充実します。また、中学校生活において大切なことは協調性を持つことだと僕は思います。新入生の皆さん、僕たちと一緒に頑張りましょう。（要約）」と歓迎の言葉を述べました。また、新入生代表は、「これから始まる中学校生活に胸が高鳴り、楽しみな気持ちでいっぱいです。中学校生活を充実したものにするために、学習面では、こつこつと日々の努力を積み重ねます。生活面では、相手の目を見て話し、聞き、しっかり返事をし、自分からあいさつをします。中学生としての責任と自覚を持ち、素晴らしい仲間と共に目標に向かって全力で取り組みます。（要約）」と誓いの言葉を述べました。

令和7年度は、1年生22名、2年生23名、3年生15名、全校生徒60名でスタートします。

【着任者紹介】 …… よろしくお願ひいたします。

6名の職員が着任しました。

<保護者には紙面にて配布>



※裏面に続く

スローガン：【 「整える力」 ～気づき・考え・行動する～ 】 について

心と体が整うことで気持ちも晴れやかになり、体調も良くなり、やる気がみなぎっていきます。自分も周りの人も、明るく元気に幸せに過ごすためには、様々な場面で、「整える力」が必要となります。

相手に対する「自分の言葉を整える。」「自分の身なりを整える。」「自分の行い、言動を整える。」そうすることで心も安定し、気持ちに余裕が生まれます。そして、おのずと周りに対する思いやりの心や感謝の心が芽生え、自分にも自信や誇りを持つことができます。そのために、今年度は、日常生活の中で、気づき、自ら考え、正しく判断し、進んで行動してほしいと思います。特に「**気づき・考え・行動する**」ことを意識して取り組み、「**整える力**」を身に付けてほしいと思います。

「間違っても失敗しても大丈夫。また挑戦しよう。」と、学校、クラス、仲間との中に「**安心する場所**」をたくさん作っていきましょう。

自分も周りの人も、元気に幸せに過ごし、自分自身に自信と誇りを抱いてほしいという願いを込めて、「**整える力**」～気づき・考え・行動する～」を今年度のスローガンとして掲げたいと思います。

